



Zusammen mit dem Buxheimer Hermann Angele wurde Peter Hörner aus Boos (hier in Aktion) vom ADAC für seine Erfolge ausgezeichnet.

Foto: oh

Peter Hörner geehrt

Auszeichnung ADAC würdigt Enduro-Sportler

Boos Der ADAC Württemberg hat in der Stadthalle von Leonberg 169 Motorsportler geehrt, die im vergangenen Jahr Europameisterschaften, deutsche und viele weitere Titel errangen. Unter ihnen war auch Peter Hörner aus Boos, der zusammen mit seinem Teamkollegen Hermann Angele aus Buxheim beim ADAC-Pirelli-Enduro-Cup in der Seniorenklasse Meister wurde.

In den in Baden-Württemberg gelegenen Austragungsorten Odenheim, Frickenhausen, Reutlingen, Schnaitheim und Baden-Baden waren sie sehr erfolgreich, wurden drei Mal Erster und je ein Mal Zweiter und Vierter. Schon 2010 gewann das bewährte Team die Enduro-Meisterschaft und wurde ein Jahr später Vizemeister. Neben fahrerischem Können kommt es bei dem Wettbewerb vor allem auf Ausdauer, Kon-

zentration und Fitness an. Mit dem neuerlichen Erfolg kann Hörner seine Pokalsammlung um ein weiteres Stück vergrößern, ist er doch schon drei Mal deutscher Meister geworden.

Auf die Frage, wie er zum Endurosport gekommen sei, verriet er schmunzelnd, dass er sich schon in jungen Jahren für den Motorradsport interessiert und den Wunsch hatte, selbst fahren zu dürfen. „Doch mein Vater war wegen der Gefährlichkeit dagegen“ – und so musste er noch einige Jahre, in denen er sich einiges Geld zusammen gespart hatte, warten, bis er mit 25 Jahren seine ersten Rennen fahren konnte. Trotz all seiner Siege, unter ihnen auch welche im Einzelfahren, sind dem bescheiden gebliebenen Sportler die Erfolge nicht zu Kopf gestiegen. (ep)